



#### **18 AÑOS DEL CECOSF MÁS ANTIGUO DE CHILOÉ.-**

Recientemente se celebró el postergado aniversario 18 del Cecosf Llau Llao, sector de la comuna de Castro que es un nudo vial y con población en ascenso. Se trata del primer centro comunitario de salud familiar levantado en la provincia, al inaugurarse el 20 de julio de 2006, elevando desde entonces esta comunidad y sus alrededores las prestaciones en atención primaria. Ya se piensa en materializar un nuevo recinto que entregue cobertura a 5 mil usuarios de esta localidad y otras como San Pedro, Auquilda, Pid Pid, Piruquina, Putemún, Tey, Puacura y Astilleros.